

Un grand merci à G13 et à ses membres, de la part de l'Association Enfants-Soleil,

Le petit marché de Noël jeudi 10 décembre nous a permis de présenter des tableaux, sculptures en métal et artisanat d'Haïti.

La recette sera très utile pour nos dernières réalisations et actions, en Haïti, en cette fin d'année 2015 :

* Un petit garçon, parmi nos enfants parrainés, a besoin d'une opération urgente : les parrains ont participé et nous avons apporté le reste de la somme nécessaire sur nos fonds propres et les recettes de nos expos. Ce sera fait avant Noël.

* Une maman et ses enfants, qui vivent dans un abri précaire depuis le séisme, ont besoin d'une maison. Le terrain était acquis: les parrains donateurs participent et nous apportons le reste. Les travaux commenceront dans deux semaines, le temps d'acheter et d'acheminer le matériel.

Nous souhaitons une heureuse année à tous.

Début 2016, sur notre site www.enfants-soleil.org (fédération Enfants-Soleil) il y aura des infos sur ces réalisations,

Marie Agnès Lahellec pour Enfants-Soleil

